

DISTRITO TURÍSTICO CONVERTIRÁ ZONA DEL LAGO DE YOJOA EN POLO DE DESARROLLO Y GENERARÁ MILES DE EMPLEOS

Donaldo Suazo, dirigente de Canaturh, dice que actualmente el sector turismo genera 210,000 puestos de trabajo y el reto es duplicarlos en los próximos cuatro años.

- Fabricio López, gerente general de Aquafinca, afirma que esa empresa espera aumentar los 1,300 empleos directos y 6,000 indirectos que genera actualmente.

Lago de Yojoa, 19 de abril. La generación de miles de empleos y la construcción de nuevos hoteles serán logros del Distrito Turístico que están conformando el Gobierno de la República, Cámaras de Comercio de la zona central del país y alcaldes de los municipios aledaños al Lago de Yojoa.



El objetivo del Distrito Turístico integrado por el Lago de Yojoa, las cataratas de Pulhapanzak, el Parque Nacional Cerro Azul Meámbar y la represa hidroeléctrica Francisco Morazán, más conocida como El Cajón, convertirá a la zona en un polo de desarrollo.



El presidente Juan Orlando Hernández se reunió hoy en el Centro Turístico de El Cajón, con alcaldes y empresarios para seguir impulsando la creación del nuevo Distrito Turístico, que incluirá cinco municipios de los departamentos de Cortés, Comayagua y Santa Bárbara, que serán



Beneficiados con la generación de empleos y otros resultados positivos.

“Actualmente el sector turismo genera 210,000 puestos de trabajo y el reto es duplicar (420,000) por lo menos esto en los próximos cuatro años”, dijo el presidente de la Asociación de Hoteles de Honduras y representante de la Cámara Nacional de Turismo de Honduras (Canaturh), Donaldo Suazo.

Aseguró que turismo no solo es la cama de un hotel, sino que todo lo que rodea la experiencia de visitar una finca, el paseo por el Lago de Yojoa, visitar la represa hidroeléctrica El Cajón, conocer las bondades del zoológico Joya Grande, disfrutar de la gente y de la gastronomía de la zona.

Por su parte, Fabricio López, gerente general de Aquafinca (cultivadora de tilapia en el Lago de Yojoa y El Cajón), informó que dicha empresa genera más de 1,300 empleos directos y unos 6,000 indirectos, los que espera aumentar con la puesta en marcha del Distrito Turístico

“En los últimos 18 años el sector ha crecido, pues, después de tener seis hoteles, ahora cuenta con 22”, añadió.

Una ruta clara

Durante la reunión de trabajo se conocieron los avances de lo que será el Distrito Turístico por parte de los ministros José Galdames, de Ambiente; Santiago Ruiz, de Agricultura y Ganadería; Roberto Pineda, de Infraestructura y Servicios Públicos; de Turismo, Emilio Silvestri; Mario Pineda, del Instituto de Desarrollo, Agua y Saneamiento, y Arnaldo Bueso, del Instituto de Conservación Forestal.

El presidente Hernández anunció que “el gran objetivo que tenemos es que toda esta región se convierta en un Distrito Turístico”.

Advirtió el mandatario de que “aquí tenemos una gran potencialidad, pero tenemos que tener un documento que nos permita trabajar de manera conjunta”.

“Necesitamos cuanto antes –agregó- la hoja de ruta que nos permita saber hacia dónde vamos y hacia dónde queremos ir”.

“Es importante –añadió- que el sector privado junto con los alcaldes trabajen juntos en este proyecto”.

“Si queremos avanzar será muy importante trabajar en el tema de infraestructura”, señaló.

El titular del Ejecutivo enfatizó que “tenemos que hacer una campaña para que el hondureño se sienta orgulloso de lo que tiene”.

“Ocupamos –dijo- establecer un mecanismo de promoción diaria; tenemos que levantar el autoestima del hondureño y que valore lo que tenemos.

“Todos los días hay que promover lo que tenemos”, finalizó.

Datos

- El presidente Hernández entregó certificados de declaratoria de Zona de Protección Forestal a los ciudadanos Leonel Chávez y Leonel Herrera, del Bosque Nublado de Santa Bárbara y Peña Blanca, respectivamente.

- Se está preparando la Feria del Lago de Yojoa para el mes de agosto, que incluirá Carrozas Acuáticas, entre otros atractivos.